

Sommerhochschule für Entrepreneurship

Hochkitzbühel

13. bis 17. Juli 2009

„Hohe Schule mit Weitblick“

Hochkitzbühel am Hahnenkamm - ein spektakulärer Veranstaltungsort, umgeben von den grünen Schieferbergen der Kitzbüheler Alpen und den jäh aufragenden grauen Kalkfelsen des Wilden Kaisers, tief unten Kitzbühel, die liebenswerte Bezirksstadt mit ihrem mittelalterlichen Stadtkern.

Ein Ort, bekannt durch eindrucksvolle sportliche Ereignisse, lädt ein zum Festspiel der Ideen.

Hochrangige Vortragende aus Lehre und Wirtschaft aus Österreich und dem benachbarten Ausland, innovative Lehrkräfte aus berufsbildenden Schulen aus allen Teilen des Landes.

Chance, eigene zukunftsweisende Ideen zu entwickeln für das tägliche Leben zu Hause, in der Gesellschaft, im Beruf, Motivation, diese zu verwirklichen sowie andere Personen für diese zu begeistern.

Initialzündung für Entrepreneurship-Education im Wirtschaftsunterricht und in anderen Fächern.

Ein Beitrag zum europäischen Jahr der „Kreativität und Innovation“







Auf Wiedersehen 2010!